

Succès pour le bal trad de l'Épiphanie

Patrick Bouffard, le président de la nouvelle association « Cap'au Village », a beaucoup payé de sa personne, dans l'organisation et l'animation du bal trad de l'Épiphanie proposé aux amoureux des danses de tradition en usage dans nos provinces centrales.

Des danses qui se pratiquent sur des musiques évolutives, la création étant permanente au sein des groupes musicaux tels que ceux qui ont foulé la scène de la salle polyvalente ce soir-là, à l'invitation de Patrick et de ses amis. En fait, ce fut un pot-pourri de musiciens,



DANSE. Jeunes et moins jeunes ont joyeusement gambadé entre deux "grignoteries" sentant bon la galette des Rois.

chacun s'accordant avec un autre chacun pour transporter les couples sur des airs endiablés. « Terre'N Airs », « BitoBouKi », « Not'Accord », et le « Trio Bouffard » se sont ainsi relayés dans un enchaînement ô combien sympathique, marqué du sceau de la virtuosité.

Une dizaine de fans de la musique trad se sont entraînés dès l'après-midi à la découverte de pas plus ou moins méconnus. Le stage s'est révélé profitable à l'heure du bal, sous le regard satisfait des rois mages, une fresque en 3D rappelant le sens mystique de cette fête religieuse. ■